

Il ne met de différence entre les miracles des élus et ceux des réprouvés, qu'en ce que les uns conduisent au salut et les autres en éloignent. (1)

« Il ne faut donc jamais perdre de vue ces paroles du Sauveur :  
« Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. »

« 2<sup>o</sup> Quoique l'origine de l'Antéchrist soit incertaine, dit Shoupe, l'opinion la plus commune est qu'il sera juif de nation et de religion.

« 3<sup>o</sup> Des paroles de l'Apôtre suscitées et de celles du XIII<sup>e</sup> chap. de l'Apocalypse, où Saint Jean décrit les actions et les mœurs de l'Antéchrist sous le nom de la Bête, on conclut qu'il sera orgueilleux, impie, cruel et débauché : *Et erit in concupiscentiis feminarum.* (Dan. XI, 37).

(A suivre.)

#### A travers le monde des nouvelles

QUÉBEC.—Les Quarante-Heures auront lieu à Saint-Pierre Baptiste, le 29 ; à Frampton, le 31 ; à Saint-Alexandre, le 2 août.—M. l'abbé Côté, curé de Sainte-Croix, a fêté ses noces d'argent le 24 du mois courant, *ad multos annos*.—La législation rémédiatrice a été remise à cinq mois par le gouvernement fédéral. Malgré les nouvelles promesses qui ont été faites, beaucoup pensent que cet acte de justice est renvoyé aux calendes grecques.—Sa Grandeur Mgr l'Administrateur invité à assister au couronnement solennel de la statue de Notre-Dame de Guadalupe, près de Mexico, et à y prononcer un sermon, a accepté l'invitation. Cette fête religieuse aura lieu en octobre.

Par décision de Mgr l'archevêque de Cyrène, administrateur du diocèse, le Révd. M. A. Gauvreau, curé de Lévis, est nommé curé de Saint-Roch de Québec ; et le Révd. M. F.-X. Gosselin, curé de Saint-Joseph de la Beauce, est nommé pour succéder au curé Gauvreau à Lévis.—Les Pères Rédemptoristes de Sainte-Anne de Beaupré recommandent aux prières des fidèles l'âme de leur bien-aimé confrère, le révérend Père Louis Fiévez, prêtre-profès de la Congrégation du Très-Saint Rédempteur, décédé le 19 juillet à l'âge de 67 ans. Le service suivi de la sépulture a eu lieu le 22.

ROME.—Le Souverain Pontife a présidé la commission cardinalice pour l'union des Eglises d'Orient, et annoncé l'envoi d'une offrande considérable faite par l'empereur d'Autriche pour la fondation du collège ruthène.

—Chaque année, à l'occasion de la fête des princes des Apôtres, on frappe une médaille dont le sujet est toujours tiré d'un fait saillant pour l'Eglise, et qui s'est passé dans l'année précédente.

(1) V. La Sainte Bible expliquée et commentée de l'abbé Sionnet.